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presidente de la 

Asociación de Familias 
Numerosas de Mollet 

dTerrorismo? 
Tal Y como està actualmente este tema, yo soy 
de los que opina que con esta clase de gente 
tiene que haber Tolerancia 0. 

cinmigración? 
s i està regulado por el Gobiemo, si hay u n 
control, la inmigración puede ser un fenómeno 
positivo. Faltan muchos derechos sobre estos 
colectivos, y hace falta que las Administraciones 
den mas apoyos a estàs personas. 

cMollet? 
Es una ciudad emprendedora, hay mucha gente 
y muchos ninos. Es una ciudad para disfrutar la 
y vivirla. 

• cCuales fueron los motivos 
que impulsaran el inicio de la 
Asociación? 
La iniciativa salió de u n grupo 
de familias numerosas de Mollet 
y comarca. Cada cierto t iempo 
nos íbamos reuniendo, y pensa-
mos en fo rmar vma entidad 
familiar. Hay ima ley que nos 
ampara hecha en el ano 71 y 
renovada en el 2003, pero la 
clase política no hace competèn-
cia de ella. Desde la Asociación 
queremos impulsar el t ema de 
las familias numerosas , prote-
gerlas, luchar por sus derechos y 
conseguir un t r a to jus to; promo-
ver, potenciar los derechos e 
intereses de las familias 
numerosas, así como el 
movimiento asociativo y ayudas 
equitativas. En Mollet las 
familias numerosas es tàn 
desamparadas, la adminis t ración 
no regulaba has ta ahora sus 
derechos. 

• cCuantas familias numero-
sas viven apraximadamente 
en Mollet? 
A nosotros nos consta que hay 
aproximadamente unas setecien-
tas famil ias numerosas en 
Mollet. En la asociación hay 32 
inscritas y queremos C[ue haya 
mas familias que quieran dialo-
gar. Pero hay familias que no 
saben que t ienen reconocidas el 
ti tulo de familia numerosa, y 
queremos informaries de los 
derechos que tienen. Pero a la 
Asociación pueden venir todo 
tipo de familias, aunque no sean 
numerosas , para ayudarles . 

• Desde que se formó la 
Asociación en abril, chabéis 
conseguido alguna 
reivindicación? 
No. A primeros de mes de 
septiembre tenemos pendiente 
inscrihimos como entidad en el 
Ayuntamiento, hacer una 

reunión con el Defensor del 
pueblo, con el alcalde Monràs y 
con los diferentes grupos políti-
cos y fuerzas sindicales, porque 
como han venido las vacaciones 
lo hemos dejado aparcado. 

• cQue reivindicaciones 
quieren solicitar desde la 
Asociación? 
Las ayudas son las que hay. Aquí 
en Cataluna las familias estàn 
cobrando una media de 650 
euros al ano, que creemos que es 
insuficiente. No hay ayudas 
directas hacia la familia, por 
ejemplo en libros, comedores.. . 
queremos impulsar el t ema de 
que las famil ias numerosas 
tengan ciertos descuentos 
equitatives en t ranspor te publi-
co, 0 en el Impuesto de Bienes 
Inmuebles, por ejemplo. Creemos 
que el gobiemo actual de Mollet, 
los sociahstas, no t ienen un 
p rograma famil iar . • 
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